

Gute Reise, alter Freund.....

15.02.2008 - 13.07.2020



Am Montagabend, den 13.07.2020 ist unser kleiner "Dozer" Farus über die Regenbogenbrücke gegangen. Ein sehr trauriger Tag.



Im Januar 2010 kam er, sehr selbstbewusst, am Berliner Flughafen an. Von der ersten Minute waren er und Tico beste Freunde und haben uns überall hinbegleitet. Farus half Tico seine Ängste zu überwinden und brachte ihm sogar das Bellen bei.

Im Januar dieses Jahrs begann uns seine Gesundheit langsam Sorgen zu machen und jetzt im Juli verließen ihn seine Kräfte und wir mussten mit ihm diesen letzten Weg gehen.



Danke Farus, für die wundervolle Zeit, die wir gemeinsam hatten.

Familie Bednarek mit Tico